
 
２０１５年１０月２日〈金〉第１例会  第２６３９回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
米山月間にちなんで 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １２：３０               山根幹事 
◎点鐘                                    佐々井会長 
◎国歌斉唱・ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
◎四つのテスト                          ロータリー情報小委員会 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                       佐々井会長 

＊米山記念奨学生（島根県立大学大学院 北東アジア開発研究科 北東アジア専攻 修士２年） 

王 賀（おう が）さん〔益田西ＲＣ〕 
研究テーマ「中国の市場に進出している日本企業の経営戦略」 

朴 率喜（ぱく そり）さん･･･１０月分奨学金を贈呈します。 
  研究テーマ「１６～１８世紀の漂流民送還問題を通じて見た朝鮮と石見との関係 

―『朝鮮王朝実録』に出た大内氏、周布氏の記録を中心に―」 
＊米山カウンセラー  岩元 正一（いわもと まさかず）様【損害保険】〔浜田ＲＣ、直前会長〕 

          矢冨 邦久（やどみ くにひさ）様【農業】〔益田ＲＣ、直前会長〕 
◎１０月慶祝報告 お誕生祝：山根会員  ご結婚祝：櫨山会員、神一会員、右田会員、市原会員 

― 乾 杯 ― 
◎食事案内《すし正》                             右田ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(９月２５日)ＭＹ箸率報告……１１名うち１膳返却で９．０９％でした。 

◎会長挨拶                                  佐々井会長 
◎スマイル報告                                右田ＳＡＡ 
◎幹事報告                                   山根幹事 
１．次週９日(金)は移動例会「市民学習センター２０３」です。プログラムは地区大会参加者の

報告です。また、例会終了後、第５回〈１０月〉理事会を行います。 

２．今週末、いよいよ地区大会が開催されます。４日本会議に出席される方は、上着･ネクタイ

着用でお願いします。また、今年度のテーマバッジもできるだけご着用ください。 

３．１０月のロータリーレートは、１ドル＝１２０円（９月は１２４円）です。 

４．配付物･･･『ロータリーの友』１０月号、ガバナー月信 Vol.４(P7 訃報に飯塚名誉会員 掲載)、 

「ロータリー米山記念奨学事業 豆辞典 2015-16 年度版」     ５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 
総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１８名 名  名 名 名 ％  

◎ゲストスピーチ                       

米山カウンセラー 岩元 正一 様、矢冨 邦久 様・米山記念奨学生 朴 率喜 さん、王 賀さん 
◎閉会点鐘               １３：３０              佐々井会長 

ＭＵ 9/25(直前Ｇ事務所作業)高橋､増野､右田､矢冨 各会員・9/26(IA 島根県ﾌﾞﾛｯｸ協議会)青木会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 佐々井智惠子 副会長 増野泰樹 幹事 山根哲朗 副幹事 永島一忠 会計 赤木利光 ＳＡＡ 右田明 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <９月２５日> 

  移動例会「雪舟大喜庵 清掃奉仕」  

 
◎ゲスト     「雪舟大喜庵」世話人会代表  田中 勝義（たなか かつよし）様 
 

◎会長挨拶（増野副会長） 

皆様こんにちは。 

佐々井会長が７月以来例会皆勤で、先週初めて会長挨拶をさせていただいたところ、続けて挨

拶をしなければならないことになってしまいました。佐々井会長の早期の復帰を願っております。 

さて１９日の春日山の看板設置はご苦労様でした。１週間経った今頃になって腰が痛くなり、

今日はあぐらが組めません。ずっと正座をしたままです。 

下山をした後、２時からは飯塚名誉会員を偲ぶ会「お別れの会」に出席いたしました。改めて

飯塚名誉会員の偉大さを感じました。 

私が益田ロータリークラブに入会したのは平成２３年５月ですが、その１か月後の６月の最終

例会の際に飯塚名誉会員の隣の席に座らせていただき、ビールを注がせていただいたのを覚えて

います。 

その時はこんな方とお酒の席をご一緒できるのはロータリークラブに入会したからと 感激し

たものでした。 

改めて、飯塚名誉会員のご冥福をお祈りいたします。 
 

◎幹事報告 

１．佐々井会長は一週間前に左足半月板損傷されましたが、昨日ＭＲＩ検査の結果、案外軽い損

傷だったとのことです。来週には例会に出席しようと思っています、とのことです。 

２．次週１０月２日(金)は“米山月間にちなんで”米山記念奨学生の朴率喜さん、王賀さん(益

田西ＲＣ)、岩元カウンセラー(浜田ＲＣ)をお迎えしての例会です。ご欠席の場合は事務局

へお知らせください。  

３．明日２６日(土)ＩＡ島根県ブロック協議会開催(於:江津市)。青木プロジェクト小委員長と

明誠高校顧問教師２名が出席されます。 

４．その他･･･本日、商工会議所１Ｆ大ホールにて直前ガバナー事務所の作業を行なっています。

人手が必要ですので是非ご協力をお願いします。 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １１名 １名 ０名 ６名 ９４．４４％ 

 

●◎○雪舟大喜庵 清掃奉仕○◎● 

           「雪舟大喜庵」世話人会代表 田中勝義様 

 

◎スマイル報告 

＊大喜庵清掃ご苦労様です。ガバナー事務所へ作業に行きます。……右田会員 

＊本日はお世話になります。外便所を施工させていただいています。……森本会員 

＊9/19 の春日山山頂看板設置作業に参加いただいた皆様、本当にお疲れ様でした。本日、都合に

より作業の途中で失礼いたします。申し訳ありません。……青木会員 
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ロータリーの友・ダイジェスト（２０１５年１０月号）

Ｋ．Ｒ．ラビンドランＲＩ会長メッセージ（ＲＩ指定）

「ポリオ撲滅の物語を語りましょう」

・ 野生型ポリオの無発症期間が１年を経過したナイジェリアが２０１５年９月に

ポリオ常在国リストから外れました。今日，野生型ポリオウィルスによる発症が

続いているのは，アフガニスタンとパキスタンの２か国を残すだけとなりました。

２０１５年の全世界での発症件数は，１０月号印刷時点で２０～３０件だけです。

これは偉大な功績ですが，ポリオは簡単に拡大しますので，今後もポリオ撲滅

の手を緩めてはいけません。

１０月２４日は世界ポリオデーです。この日に皆さん全員が，何らかのかたち

で撲滅活動にご協力下さることを望んでいます。

ポリオとの闘いは，憎悪・無知・恐怖と向き合う私たちの闘いであり，勝たな

ければならない闘いです。勝利は間近です。いつの日か，誇りとともに語ること

ができる素晴らしい物語を，皆で一つひとつ紡いでいきましょう。

鉄の肺

人工呼吸器の一種である。

患者の首から下を気密タンクに入れ，タンク内を間歇

的に陰圧にする。タンク内を陰圧にすると，患者の胸郭

が広げられて吸気がおこり，平圧に戻すと胸郭の弾性に

よって肺がしぼんで呼気がおこる。

1928 年，アメリカ合衆国マサチューセッツ州ボストン

のハーバード大学公衆衛生スクール(Harvard School of Public Health)のフィリッ

プ・ドリンカー(Philip Drinker)，ルイス・A・ショー(Louis A. Shaw)らが，ポリ

オによる呼吸不全を治療するために実用化した。

1950 年代までは広範に用いられていたが，装置が大がかりで高価なこと，頭

部以外の全身をタンクが覆うために患者のケアが難しいこと，陽圧換気による人

工呼吸器が普及したことなどもあり，現在ではあまり使われていない（ウィキペ

ディアの記事より）。

特集

「ロータリーは例会から」

福井フェニックスＲＣ クラブの危機を救った握手

川越ＲＣ（会員９０人） 食事は１時間前に済ませ，１時間フル活用

羽曳野ＲＣ 意外と便利な午後４時からの例会

豊田三好ＲＣ 例会場準備は自分たちの手で

弘前ＲＣ ドキドキ！ 黒ひげ危機一髪
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浦和ＲＣ ４つのテストを原文で唱和

篠山ＲＣ 全会員で民謡の作詞

常陸太田ＲＣ 会員のクラリネット演奏で歌います

大阪ネクストＲＣ 卓話にツッコミ？

喜多方ＲＣ 誕生日の歌は日本語歌詞で

大阪船場ＲＣ 会長の特権，ワンマンショー

広島北ＲＣ ニコニコ箱をｅ－ｍａｉｌで受け付け

東京セントラルパークＲＣ 毎月ニコニコボックスの再多額寄付者を表彰

岡﨑城南ＲＣ 例会前のお楽しみ（例会前の談笑会）

秋田港ＲＣ そろいの浴衣で，納涼浴衣例会

韓国・ソウル国際大会のご案内（ＲＩ指定）

「ソウル・魂を求めて」

勇気のある方は「カイコを蒸したり煮たりしたポンテギ」をお試し下さい。

（もっと勇気のある方は「ホンオフェ」をお試し下さい。）詳しくは朴さんに

聞きましょう。

管理委員長の思い（ＲＩ指定）－（レイ・クリンギンスミス）

「財団１００周年：ソウル国際大会で祝い，世界へ広げよう」

ロータリー財団は，２０１６－２０１７年度で創立１００周年を迎えます。
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